

Manifestement, la nature, l'écologie, le respect de notre environnement intéresse spontanément de très nombreux habitants et à tous les âges.

Tomblaine a la chance d'avoir sur son territoire deux îles (l'île du Foulon et celle de l'Encensoir) qui ont été classées en Espace Naturel Sensible.

Et il a fallu de nombreuses années pour que les élus de Tomblaine parviennent enfin à faire reconnaître cet espace remarquable de 17 Ha, véritable

poumon vert en cœur d'agglomération ! 200 espèces végétales, dont le trèfle scrable protégé en Lorraine, une variété riche de mammifères,

dont le castor d'Europe, 52 espèces d'oiseaux, 72 espèces de papillons, 19 espèces de libellules...

Ce combat, les élus tomblainois l'ont gagné, puisqu' aujourd'hui cet espace est enfin protégé. Mais on aimerait tant que la Métropole s'intéresse

un peu à notre Projet Écocitoyen... et le respecte en tant que projet de territoire !

Ce samedi matin à l'invitation de la Commune de Tomblaine, environs 80 habitants sont venus découvrir ou re-découvrir cet endroit de quiétude,

pour une visite commentée avec talent par Claire Gass, responsable du service environnement de la Ville de Tomblaine. Nous avons remarqué

que, chaque fois, vous répondez nombreux à ce genre d'invitation, parce que vous êtes responsables et concernés.

Deux heures de promenade, de discussions, d'échanges, d'informations. On est tous d'accord sur le fait qu'il y a urgence à respecter la nature et

que, même en milieu urbain, il faut aller à sa rencontre.

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 17 septembre 2022 16:07



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 17 septembre 2022 16:07





A Tomblaine

Tomblaine
samedi 17 septembre 2022 16:07



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 17 septembre 2022 16:07

